



# A LA MESA DEL PARLAMENTO

Ismael Sánchez Castillo, diputado del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA), con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente:

# PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ESCRITA

relativa a:

# MEJORA Y DESDOBLE DE LA CARRETERA A-351 ÉCIJA-OSUNA (SEVILLA)

# **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

La carretera A-351 de Écija a Osuna, en la provincia de Sevilla, une dos vías de gran capacidad, la A-92 de Sevilla a Granada y la A-4 de Sevilla a Madrid. La carretera A-351 tiene una sola calzada con un carril de 3,5 para cada sentido y arcenes de 1,5 metros a cada lado. Su trazado es prácticamente recto, con curvas de gran radio y terraplenes de poca altura. Sin embargo, el deterioro del firme es la causa de la disminución de la seguridad en la conducción.

Por ello, formula las siguientes

#### PREGUNTAS

- 1.- ¿Tiene previsto el Gobierno realizar obras de mejora consistentes en la renovación completa del firme a lo largo de los 34,7 kilómetros que separan las poblaciones de Écija y Osuna, incluida la travesía de Osuna?
- 2.- ¿Tiene intención el Gobierno de proceder al desdoble de esta carretera?
- 3.- ¿Se van a llevar a cabo trabajos de reposición de la señalización horizontal, vertical, el balizamiento y las defensas de la carretera?

Parlamento de Andalucía, a 11 de noviembre de 2019

Ismael Sánchez Castillo

A-351 ECIJA-OSUNA.ISC